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Une tablette, c'est bon pour surfer sur Internet, ou matter une petite vidéo comme cela vite fait. Mais
ce n'est pas assez puissant pour autre chose.

C'est comme si on disait : les Netbook vont remplacer les pcs plus puissants. C'est pas possible, car
ce n'est pas la même utilisation...
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